

10/8
～9

勇壮演舞で魅了！「エイサーin沖縄アリーナ」

第67回沖縄全島エイサーまつりの代替イベント「エイサーin沖縄アリーナ」が2日間にわたり沖縄アリーナで開催されました。

例年のまつりより遅い時期での開催のため、踊り手の人数確保など厳しい状況が想定されましたが、「踊りたい」という青年達の熱い思いが開催につながりました。

沖縄全島エイサーまつり実行委員会の桑江朝千夫委員長（沖縄市長）は「長引くコロナ禍においても伝統の灯を絶やすことなく活動を継続されていることに敬意を表します。強く、優しく、華やかに舞う青年達のエイサーを大いに堪能してください」とあいさつしました。

初日は市内外7団体が出演。開幕を務めた嘉間良青年会が大きな拍手で迎えられ、市泡瀬で結成され海外にも支部を

おく琉球國祭り太鼓、市外の青年会や創作エイサーなど迫力ある演舞が披露されました。会場が熱気に包まれるなか迎えたトリの園田青年会。テンポの速い曲に力強いバチさばきの演舞を披露し、観客は青年達の勇壮可憐な演技に魅了されました。

2日目は、市内外8団体が出演。大トリを務めた胡屋青年会は、力強くスピード感がありながらも隊列を整えた太鼓演舞、女手踊りでは色鮮やかな衣装を身にまとった華麗な舞が披露され、観客が手拍子や指笛を吹くなど、会場一体となり伝統エイサーを堪能しました。

「エイサー in 沖縄アリーナ」は同時にWEB生配信も行われ、12月31日までアーカイブ動画を視聴することができます。ぜひ、ご覧ください。



9/20



パナソニックパンサーズ合宿歓迎式

本市をサブホームタウンとして活動しているバレーボールチーム「パナソニックパンサーズ」のVリーグ開幕事前合宿が開催され、市役所にて歓迎式が行われました。

パンサーズを代表し山内晶大キャプテンは「沖縄からパワーをもらって、良い結果報告ができるように頑張ります」、県出身の仲本賢選手は「チームとしても個人としても、沖縄市での合宿をとても楽しみにしていました。リーグ戦に向けてしっかりと調整していきたい」と歓迎ムードを喜び、あいさつしました。



9/24
～25

笑顔きらめく「潮乃森ビーチフェスタ2022」

東部海浜開発事業の周知を図るため、中城湾港泡瀬地区の埋立事業地で「潮乃森ビーチフェスタ2022」が開催されました。

ビーチでは、歌やダンスなどのステージイベント、シーカヤックやバナナボート、海水浴、トゥクトゥク乗車体験のほか、こどもに人気の宝さがしやゆるスポーツなど多彩なプログラムが行われ、大勢の人が沖縄市「初」のビーチを満喫しました。

親子で訪れたこども達は「宝さがしが楽しかった。また来たい」と笑顔を見せました。

整備中の人工ビーチは県内最大級の約900m。2024年の夏から部分使用を予定しています。



ステージイベント(ワッツアップアケミダンススクール)



砂場で宝さがし



シーカヤック体験



トゥクトゥク乗車体験

10/8
～9

週末のゲート通りに熱気が！

多彩なプログラムのストリートカルチャーフェスティバル「BOSS UP KOZA2022」がミュージックタウン音市場を中心を開かれました。またゲート通りでは、2023年に開催されるFIBAバスケットボールワールドカップや今年12月に開催されるブレイクダンス世界大会「Battle of the Year」決勝大会へ向けて、8日にはダンスバトルトーナメント、9日には3×3バスケットボールトーナメントが行われ朝から多くの人が賑わいました。



10/1



市立図書館!来館者100万人突破

平成29年5月に沖縄市雇用促進等施設(BCコザ)に移転してから来館者が、10月1日に100万人を突破し、同日、市立図書館内で認定証贈呈式が行われました。

100万人目の来館者となったのは、泡瀬在住の小渡良樹さんご家族。家族全員、本が好きで2週間に1度は訪れているそうです。

小渡さんは「100万人ということで、とてもびっくりしています。家族6人で毎回図書館を利用させていただき、子どもたちも本が好きで、私もいろいろ学ぶこともったり、子どもから学ぶこともたりと、図書館には感謝しています。ありがとうございました」と感謝の気持ちを話しました。小渡さん家族には、桑江市長からお父さんへ認定証が贈られ、比嘉教育長からお母さんへ花束が贈られ、瑞慶山市議会議長からこどもたちへ記念品が手渡されました。

10/9
～10

バレーボール最高到達点体験



ストラックアウト



車いすスポーツ体験教室

自分にあったスポーツを見つけよう！

スポーツの日にコザ運動公園で「沖縄市スポーツデー」が開催されました。

9日は、東京パラリンピックでメダルを獲得した上与那原寛和さんによる「車いすスポーツ体験教室」も行われ、参加者は初めて競技用の車いすに乗り陸上競技場のトラックを走りました。最後には、みんなで「車いす50m走」を行い体験教室を終了しました。

10日は、おやこ遊び場・キッズ運動塾、アニマルフロート体験、リアル野球盤、フットサル遊び体験、バーレーボール最高到達点体験、パラスポーツ体験、ラグビー＆アメフト遊び体験、ストラックアウト、新体操体験、ラジヨガ体操などが運動公園内の各施設で行われ体験するとスタンプがもらえ、全部集めると先着でプレゼントがもらえるスタンプラリーも行われました。



新体操体験



リアル野球盤

9/20



空き家対策を推進!連携協定締結

管理不全の空き家がもたらす多くの問題に対応するため、「沖縄市における空き家等の対策に関する連携協定」締結式が市役所で行われました。それぞれの専門知識を活かし、空き家の発生抑制、活用および適正管理の促進などの対策を推進します。

【協定締結団体】沖縄県宅地建物取引業協会／沖縄県解体工事業協会／沖縄県行政書士会／公益社団法人沖縄県建築士会／沖縄県司法書士会／公益社団法人沖縄市シルバー人材センター／沖縄市自治会長協議会／沖縄税理士会／一般社団法人沖縄県造園建設業協会／沖縄県土地家屋調査士会／沖縄弁護士会



～寄付・寄贈等～

皆さまのご厚意に感謝申し上げます。

寄付金等贈呈式を行った皆さまを紹介します。いただいた寄付金等は、有効活用いたします。

9/14

一般社団法人 沖縄県軍用地等地主会連合会(土地連)(会長 又吉 信一)
沖縄市育英会へ 10万円
沖縄市社会福祉協議会へ 30万円



9/24

一般社団法人3ぴーす58(代表 宮城 杏奈)
山内地域のこどもたちへ
お菓子215個・飲み物228個・文具100名分等



9/17

株式会社琉球補聴器(創業者 森山 勝也)
沖縄こどもの国へ リュウキュウイノシシ



10/8

山形県米沢市(中川 勝 市長)
首里城未来基金へ 222万7千円



9/19



喜友名ヨシさん



仲宗根ツル子さん

祝・100歳!! 慶祝訪問

敬老の日に、桑江市長と小浜市議会議長が100歳を迎える喜友名ヨシさん、仲宗根ツル子さんの慶祝訪問を行いました。

市内で新たに100歳を迎える方は37人です(9月15日時点)。百寿おめでとうございます!

10/9



祝97歳 カジマヤーパレード

数え年97歳を祝うカジマヤーを迎えた市中央に住む内間静子さんのカジマヤーパレードが色鮮やかな風車等で装飾されたオープンカーで行われ、センター自治会では、約30年ぶりのパレードとなりました。

内間さんは、市内多くの自治会でレク指導などを行い、85歳から数年間は、小学生の登校時交通安全指導も行ってきました。多くのボランティア活動が評価され、市民憲章推進協議会や沖縄署から表彰されたこともあります。

10/4



山内中 九州・全国大会で活躍！

山内中学校の水泳部と空手部の生徒等が、市教育委員会を訪れ、大会出場の結果を比嘉教育長に報告しました。

【結果】
 ●水泳／第50回九州中学校水泳競技大会 男子100m平泳ぎ 5位 太田陸(3年) 女子200m自由形 6位 新垣心晴(2年)
 ●空手／第18回九州中学校空手道競技大会 男子団体形 3位／第30回全国中学生空手道選手権大会 男子団体形ベスト16 米須琉汰(3年)・仲宗根輝明(2年)・花城康龍(2年)・仲宗根勇誠(1年) [敬称略]